

Hadiri Peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1445 H, Kapolsek Kuindra Sampaikan Pesan Kamtibmas dan Pemilu Damai

Kandanghaur - KANDANGHAUR.INDONESIASATU.ID

Feb 8, 2024 - 17:27



KANDANGHAUR – Kapolsek Polsek Kandanghaur Polres Indramayu Polda Jawa Barat AKP Surahmat, S.Sos didampingi Ps Panit II Binmas Aipda Mushobirin, Ps Panit II Lantas Briptu Inamulloh, SH menghadiri acara peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1445 H di Blok Condong Desa Eretan Wetan menjelang Pemilu 2024 di Wilayah Kec. Kandanghaur Kab. Indramayu, Rabu (07/02/2024)

malam hari.

Peringatan Isra Mi'raj ini dihadiri oleh Kapolsek Kandanghaur AKP Surahmat S.Sos, Kepala Desa Eretan Wetan diwakili Kepala Dusun dan staf, Gus Ikhsan pimpinan pondok pesantren Al Iqromiyah Kandanghaur, Ketua MUI Desa Eretan Wetan, Ketua DKM Masjid AL Ikhlas Eretan Wetan, Aipda Mushobirin Ps Panit II Binmas, Bripka lin Amullah Ps panit II lantasi, Para sesepuh tokoh agama dan tokoh masyarakat desa Eretan Wetan, Warga Masyarakat Desa Eretan Wetan sekitarnya yang hadir kurang lebih 105 jamaah.

Pada kesempatan tersebut Kapolsek Kandanghaur AKP Surahmat S.Sos mengajak warga masyarakat Desa Eretan Wetan untuk berdoa bersama demi keamanan dan kedamaian diwilayahnya.

Sementara itu, Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H melalui Kapolsek Kandanghaur AKP Surahmat, S.Sos saat di temui di kantor Polsek Kandanghaur Kamis (08/02/2024) mengatakan hadirnya anggota Polri khususnya anggota Polsek Kandanghaur di acara peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW. merupakan bentuk dukungan Polri terhadap kegiatan keagamaan, secara tidak langsung dapat meningkatkan keimanan dan ketaqwaan personal.

Dengan adanya anggota Polri yang hadir dalam setiap kegiatan masyarakat dapat lebih mendekatkan masyarakat dengan anggota Polri " Kami usahakan akan selalu hadir di tengah masyarakat jika ada kegiatan keagamaan ataupun kegiatan masyarakat lainnya, jelas Kapolsek.

Tidak lupa Kapolsek juga menghimbau menjelang pemilu yang tinggal beberapa hari kedepan kami Polsek Kandanghaur menghimbau agar masyarakat menggunakan hak pilihnya.

"Lalu yang paling penting Polsek Kandanghaur mengajak mari kita sukseskan pemilu yang aman, damai dan sejuk". Tutup Kapolsek